



Regionaljournal Steiermark



## Bilanz der Feuerwehr Kleinlobming

Wie der Kommandant der Feuerwehr Kleinlobming, Hauptbrandinspektor Karl Leitner, im Beisein der Ehrengäste darunter Regierungskommissär DI Heribert Bogensberger, Bereichsfeuerwehrkommandant Oberbrandrat Erwin Grangl, Abschnittsfeuerwehrkommandant Abschnittsbrandinspektor Wilfried Stocker bei der am 06. März stattgefundenen Wehrversammlung berichtete, wurden von den Kleinlobminger Wehrmännern im vergangenen Jahr über 1.800 Stunden ehrenamtliche Einsatzstunden für die Sicherheit der Bevölkerung von Kleinlobming und Umgebung aufgewandt. Die Feuerwehr Kleinlobming musste zu neun technischen- und einem Brandeinsatz ausrücken, so Hauptbrandinspektor Leitner bei seiner Laudatio. Im Zuge der Wehrversammlung wurden folgende Feuerwehrmänner für ihren langjährigen Einsatz geehrt: Für 40 Jahre Feuerwehrdienst: Ehrenoberbrandinspektor Günter Hubmann. Für 60 Jahre: Ehrenhauptbrandmeister Johann Kreditsch.

